

HERTWIG (F.), Adjoint (??).

Ancien agent commercial de nationalité allemande, Hertwig s'engage en décembre 1880, en qualité d'adjoint, pour le compte du Comité d'Etudes du Haut-Congo. Il se voit désigné pour la station de Manyaanga qui vient d'être fondée par Stanley. Il y remplit les fonctions de magasinier.

Il rentre en Europe pour raison de santé au début de janvier 1882. Il repart le 27 mai 1883, au service de l'Association Internationale du Congo, mais il ne peut davantage résister au climat et quitte définitivement l'Afrique en juin 1885.

6 novembre 1947.
A. Lacroix.

A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation, pp. 63, 68.